

ABSTRAK

TINJAUAN RASIO PROFITABILITAS PADA PT BANK TABUNGAN NEGARA (PERSERO) Tbk. KANTOR CABANG PEMBANTU WAY HALIM BANDAR LAMPUNG PERIODE 2011-2013

**Oleh:
Ayu Pratiwi**

PT. Bank Tabungan Negara (Persero) Kantor Cabang Pembantu Way Halim Bandar Lampung merupakan salah satu badan usaha yang kegiatan usahanya bergerak dibidang perbankan. Kegiatan utamanya adalah menghimpun dana dari masyarakat dan menyalurkannya kembali kepada masyarakat dalam bentuk kredit. Tingkat profitabilitas sangat penting bagi bank dalam mempertahankan kegiatan usahanya. Predikat profitabilitas yang sehat adalah salah satu alat untuk dipercaya masyarakat untuk menginvestasikan dananya. Berkaitan dengan hal tersebut maka permasalahan yang diangkat pada PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. Kantor Cabang Pembantu Way Halim Bandar Lampung yaitu: “Apakah rasio profitabilitas pada PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. Kantor Cabang Pembantu Way Halim Bandar Lampung periode 2011-2013 sudah sesuai dengan tingkat kesehatan bank yang telah ditetapkan oleh Bank Indonesia?”

Tujuan peneliti adalah untuk mengetahui tingkat rasio profitabilitas Pada PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. Kantor Cabang Pembantu Way Halim Bandar Lampung periode 2011-2013 ditinjau dari standar yang telah ditetapkan oleh Bank Indonesia. Untuk memenuhi tujuan tersebut dilakukan pengumpulan-pengumpulan data, observasi dan dokumentasi yang dijadikan dasar untuk menganalisis data dengan menggunakan rasio-rasio keuangan yang digunakan untuk mengukur tingkat kesehatan profitabilitas.

Hasil pembahasan menunjukkan bahwa rasio profitabilitas pada PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. Kantor Cabang Pembantu Way Halim Bandar Lampung sudah sesuai standar yang telah ditetapkan oleh Bank Indonesia. Rasio ROA, ROE dan BOPO meningkat dari tahun sebelumnya menunjukkan bank dalam kondisi sangat sehat. Rata-rata rasio NPM dari tahun 2011 sampai dengan tahun 2013 sebesar 35,52% sesuai Surat Edaran Bank Indonesia No.6/23/DPNP tanggal 31 Mei 2004 NPM pada PT BTN Kantor Cabang Pembantu Way Halim Bandar Lampung dapat dinyatakan tidak sehat karena NPM dinyatakan dalam keadaan sehat jika $NPM > 51 \%$.